

Santiago de Cuba se alista para celebrar el 26 de Julio



Santiago de Cuba, 23 jul (RHC) Más de diez mil santiagueros en representación de toda la sociedad, asistirán al Acto Central Nacional por el Día de la Rebelión Nacional el próximo 26 de julio, informó a través de la Radio y la Televisión local la integrante del Buró Provincial del Partido Comunista en esta provincia, Emilia Neuri Acuña Lemes.

La celebración tendrá lugar en el antiguo cuartel Moncada, hoy "Ciudad Escolar 26 de Julio", a las 5 y 12 minutos de la madrugada, precisa Cubadebate.

La dirigente del partido detalló las principales actividades que antecederán a la conmemoración, entre ellas, la presentación el 24 en la Plaza de la Revolución "Antonio Maceo" del libro El Altar de la Patria y el disco Tesoro Inmortal, la exposición 65 Aniversario del Moncada en el parque Céspedes, así como el lanzamiento de los exclusivos rones Paticruzado y Aniversario 65, elaborados de manera especial para la ocasión.

"El propio día 24, continuó, será a las seis de la tarde en el teatro Heredia la Gala por el Aniversario 65 de asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en la que se recordará importantes momentos de la heroica acción ante nutrida representación de santiagueros invitados.

Para recibir el Día 25 cuando se cumplirán 503 años de la fundación de Santiago de Cuba, 30 minutos antes de las doce de la noche, toda la población podrá disfrutar del espectáculo “Pasión por la Ciudad”, en el que serán disparados miles de fuegos artificiales desde el malecón frente a la bahía y otros puntos de la antigua capital oriental.

“El 25, agregó, será en el municipio Segundo Frente el Acto Central de la Provincia por el Día de la Rebelión Nacional, al que asistirán más de cinco mil personas de ese territorio, donde quedarán inauguradas varias obras económicas y sociales que mejoran la calidad de vida de la población y se suman al esplendor del paisaje en éste territorio de la Sierra Cristal.

Ninguna información que demos en estos momentos es capaz de cubrir todo el esfuerzo y la cantidad de obras que se han desarrollado en el Segundo Frente y los restantes municipios, incluyendo la capital provincial”.

Emilia Neuri se refirió también a la exposición “Patria es Humanidad” que será inaugurada el propio día 25 en la Galería de Arte de Santiago de Cuba, donde se hará la cancelación del Sello 65 Aniversario, a lo que seguirá la transmisión desde la Plaza de la Revolución “Antonio Maceo” del programa Mesa Redonda, dirigido a mostrar el esfuerzo de hombres y mujeres consagrados al propósito de lograr una provincia más bella, ordenada, higiénica y disciplinada para recibir su fecha cumbre.

Se agrega a todo lo anterior transmisiones especiales del programa Haciendo Radio de nuestra emisora Radio Rebelde, desde el municipio de San Luis el día 23, el 24 en Songo La Maya, el 25 en el Segundo Frente y el 26 desde el antiguo cuartel Moncada, incluyendo el Acto Central fijado para iniciarse a las 5 y 15 minutos de la madrugada.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/167400-santiago-de-cuba-se-alista-para-celebrar-el-26-de-julio>



Radio Habana Cuba